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①

佐々町の世帯数は、平成28年9月末で5,728
世帯、本年9月末では5,804世帯で76世帯増
加し、喜ばしい状況であるが町内会への加
入状況はどうなのか。

②

自治会組織は、行政運営においても必要な
組織であるが、行政と住民との意識の隔た
りが生じないよう町の広報紙である「広報
さざ」も全世帯に配布が必要ではないの
か。

③

未加入者への働きかけの強化も重要ではあ
るが、転入者に対する加入誘致を図る手段
として住宅関連事業者から住宅販売、賃貸
契約時に情報が得られるような取り組みを
したらどうか。

①

平成28年度より、住民健診で胃がんリスク
検診が実施されているが、受診状況につい
てはどのような評価・分析をされているの
か。

②

胃がんの発症予防対策としては、ピロリ菌
の除菌を行うことが重要とされているが、
ピロリ菌感染の検査が必要であり、今後、
受診率向上のためどのような取り組みをさ
れるのか。

③

胃がんリスク検診は40歳以上で5年の節目
が対象者となっているが、40歳以上であれ
ば何時でも受診できるようすべきではない
のか。

④

胃がん予防のため、市町村レベルで中学生
を対象にピロリ菌の検査・除菌に乗り出す
自治体が増えているが本町も中学3年生を
対象に学校健診の折に尿による検査を検討
したらどうか。

①

28年度決算において「標準財政規模」を見
据えた規模と答弁を受けたが、町民の暮ら
しや地域をどのように把握されているの
か。財政規模と財源確保に伴う予算編成規
模の将来見通しは。

②

予算編成方針において、毎年度補助金等の
見直しを指示されているが、なされていな
いように見受けられる。公益性、公平性か
らしても補助制度の検証をして予算化すべ
きである。如何に。
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1

自治会加入促進
に向けた取り組
みについて

町　　長

７　番

平田　康範
（一問一答）

胃がん予防対策
の課題と取り組
みについて

町　　長
教 育 長

2
平成30年度予算
編成について

来年度予算（案）の編成について問う。

町　　長
教 育 長
関係課長

８　番

須藤　敏規
（一問一答）
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③

人口減少、高齢化の中で「なんでもできる
行政」から「撤退する行政」の手法が必要
ではないか。「し尿の前処理施設」建設問
題について、進展がない。はっきりとした
意志と明確な方向性を議会及び住民に示す
べきではないか。

④

学校給食費会計について、学校長の責任等
で管理する方式と一般会計等で予算化して
管理する方式があるが、学校徴収金会計業
務の負担から教員を開放する考えから、
・徴収状況は
・未収金が発生した時の対応は
・一般会計等への移行についての考えは

⑤

「私道等における配水管整備取扱要綱」が
佐々町のホームページに公表されている。
・施行日は、何時となっているのか
・有収率の向上、水圧不足の解消及び利用
　者の負担の公平化を図る為とあるが、
　現下の状況とどのような場合を想定して
　いるのか伺いたい

2
平成30年度予算
編成について

町　　長
教 育 長
関係課長

８　番

須藤　敏規
（一問一答）

１　番

永安　文男
（一問一答）

(2)交通安全上の道路整備について

①ガードレールの整備について
②スピード緩和策としての「でこぼこ」路面
　施工について
③神田線入口の交差点改良の検討及び中学校
　裏の一部規制の検討
④国道・県道の管理保全体制について

(3)交通安全に取り組む基本姿勢について

生活保護行政に
ついて

(1)生活保護の申請から決定に至る経緯と事
　 務処理について

町　　長(2)受給者の実態調査について

(3)自立への手助け、自立支援を行う体制
　 は

3

交通安全対策に
ついて

(1)カーブミラーの設置について

①設置申請の事務手続きと申請に対しての設
　置数は、過去3か年の実績と今年度現在ま
　での状況及び設置基準は
②町内全域の既設カーブミラーの数について
③現在あるカーブミラーの管理について

町　　長
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3
生活保護行政に
ついて

町　　長

１　番

永安　文男
（一問一答）

①
佐々町立小中学校施設整備構想について、
その位置付と今後の検討をどうすすめるの
か。

②
喫緊の課題となっている、普通教室のエア
コン設置・トイレの改修をいつまでに実施
するのか。

③
児童の体力向上に向けた取り組み。小学校
体育館の整備をどのようにすすめるのか。

④就学援助制度の周知について。

①
国保都道府県単位化の進捗状況と本町国保
への影響について。

②
国民健康保険税の引き下げについて。基金
をどこまで積みあげるのか。引き下げの意
志はないのか。

③
資格証明書発行・国保法44条減免の要綱整
備について、前回議会以降の取り組み状
況。

①
介護保険制度の平成30年度改定に伴って介
護保険サービスが後退する部分はないの
か。

②
介護保険財政の現状と、次年度保険料の検
討状況について。

①
神戸製鋼データ偽装問題と玄海原発の安全
性について。どうとらえているか。

②
あらためて玄海原発再稼働を容認するのか。
町民の安全をどのように守っていくのか。

5
まちづくりにつ
いて

町　　長

６　番

橋本　義雄
（一括質問）

(4)生活保護行政を進める上での窓口と相談
　 体制の充実及び今後の見通しは

4

子育て応援、教
育環境整備につ
いて

町　　長

３　番

永田　勝美
（一問一答）

国保税引き下げ
について

町　　長

介護保険料引き
下げについて

町　　長

玄海原発再稼働
への対応につい
て

町　　長

町長は、町民主体のまちづくりを掲げておら
れますが、人口が徐々に増え、まだまだ住宅
も増える可能性があります。しかしながら炭
鉱時代の道路がそのままの状態のところもあ
り、歩道も整備されておらず、安全、安心の
まちづくりとは言えません。防災の避難道路
となるべき道路の改良もできていません。今
後どう取り組み、「暮らしいちばん！住むな
らさざ」にどうやってつなげていかれるの
か。
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5
総合戦略につい
て

町　　長

６　番

橋本　義雄
（一括質問）

観光情報セン
ター及びバス乗
車券販売所の移
転の可否につい
て問う

町　　長

役場横の駐車場
の利用並びに総
合福祉センター
前広場について
問う

町　　長

公共工事ほか業
務の入札の実施
について問う

町　　長

総合戦略のなかに、「出会い・結婚・子育て
など一貫した支援を行います。」とあります
が、どのような事業を何回ぐらいされ、結果
どうであったのか。また、今後どのように進
めていかれるのか。佐々町には結婚式場もな
く、宿泊施設もない状況です。この状況につ
いてどう思われますか。誘致する考えはあり
ませんか。
また、皿山農産物の活性化方策への取り組み
について、どう考えておられるのか。

6

佐々IC横の観光情報センターについて、パー
ク・アンド・ライドの観点から、ICの近くに
設けられたと思うが、バスの利用者の多く
は、自家用車を持たない方が利用するので、
乗車券を買いに行くのに不便だとの意見があ
る。また、相浦中里ICの横の「させぼっくす
99」の中に立派な観光情報センターが設置さ
れているので、佐々ICの横ではなく佐々駅前
への移転の可否について問う。

２　番

浜野　亘
（一問一答）

以前、役場横の駐車場は、土曜、日曜、祝日
も佐々町役場横の駐車場は開放されていた
が、閉鎖されているので、以前のように利用
できないかとの意見がある。また、総合福祉
センター前広場について、工事もしないのに
駐車できない旨の通知がされている。町有地
の利活用について問う。

9月と10月の入札結果報告書をいただいた
が、疑問があったのでお尋ねする。9月12日
執行の設計業務委託の3件、10月12日執行の
舗装補修工事並びに10月24日執行の制御盤新
設工事に係る入札について、最低制限価格よ
り低価格であったため失格となっている。ま
た、9月12日執行のカラーコピー機の入札に
ついて、辞退者ばかりで1社だけ応札されて
いる。入札の実施について問う。


